

Le Cocan (Comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations) avait pourtant dévoilé une mascotte, présentée comme celle de l'édition 2020 du CHAN, tournoi réservé aux équipes nationales locales du continent qui se tiendra au Cameroun.

Effrayante, cette mascotte nommée TARA, habillée aux couleurs de l'équipe nationale du Cameroun et portant un dossard 237, avait essuyé des critiques les plus acerbes sur la toile. « Comment le Cameroun a-t-il pu choisir cette mocheté comme mascotte ? », s'etait interrogé un internaute. « il faut ne rien comprendre à l'art, au grand art et à ses subtilités, en général pas à la portée du premier esprit venu, pour prétendre que cette chose n'est pas belle », commentait pour sa part le journaliste Jean Bruno Tagne.

Volte-face

Face à l'avalanche de critiques, le ministre des Sports n'avait apparemment pas d'autres choix que de faire marche arrière. Narcisse Mouelle Kombi évoque un malentendu et soutient que le Cameroun n'a pas encore choisi une mascotte officielle pour le CHAN. « A la suite de la proposition du jury, des avis enrichissants des Camerounais et des recommandations éclairées de la CAF, bientôt la révélation définitive du visage de la mascotte officielle du CHAN Total Cameroun 2020», a écrit le patron des Sports.

« Nous sommes dans un processus. Nous, le jury, avons présenté au terme d'un dépouillement, les trois œuvres qui ont retenu l'attention du jury ; et que nous avons présenté en disant qu'aucune œuvre de ces œuvres ne remplissait tous les critères retenus pour faire la mascotte. Nous avons dit que le jury recommande un certain nombre d'éléments pour aider à la réalisation de la mascotte future », a renchéri Mbombock Malet Jean, vice-président de la Commission de désignation de la mascotte du CHAN 2020.

Toujours selon Mbombock Malet Jean, l'on ne peut avoir une mascotte sans qu'elle ait été validée par l'instance de validation qui est la Confédération africaine de football (CAF) et le comité d'organisation du Cameroun. Or, précise M. Mbombock Malet, ni la CAF, ni le comité d'organisation n'a déjà validé la mascotte.